



CULTURA ■ TRADICIÓN

El escritor Juan Manuel de Prada realizará la ofrenda floral a Unamuno

■ Se celebrará el 31 de diciembre y supondrá el cierre de los actos con motivo del 75 aniversario del fallecimiento del que fuera rector de la Universidad de Salamanca

M.D.

El escritor Juan Manuel de Prada ha sido el elegido por el Ayuntamiento de Salamanca para realizar la ofrenda floral a Miguel de Unamuno el próximo 31 de diciembre. El novelista y uno de los referentes del mundo de las letras españolas en la actualidad, que completó la licenciatura en Derecho en la Universidad de Salamanca, será el encargado por lo tanto de cerrar los actos del "Año de Unamuno" con motivo del 75 aniversario de su fallecimiento.

No será la primera vez que el escritor, articulista y crítico literario participará en las actividades organizadas este año en honor a Unamuno, debido a que el pasado mes de octubre Juan Manuel de Prada ofreció una conferencia en el Casino de Salamanca en la que analizó la espiritualidad de la poesía del que fuera rector de la Universidad de Salamanca. Además, y como nota curiosa, Juan Manuel de Prada comparte orígenes con el pensador, ya que nació en Baracaldo (Vizcaya), aunque pasó su la mayor parte de su infancia y juventud en Zamora, de donde eran sus padres.

La ofrenda floral pondrá el cierre a un 2012 pleno de actos en recuerdo de Don Miguel y que comenzaron el pasado 31 de diciembre con la presencia del nieto del pensador, Pablo de Unamuno, que fue el encargado de representar a la familia en la ofrenda floral del pasado año. Ese día también se contó con la participación del alcalde de Bilbao, Iñaki Azkuna, que inter-

El literato participó el pasado mes de octubre en una conferencia sobre Don Miguel en el Casino de Salamanca



Juan Manuel de Prada (derecha) estuvo en octubre en Salamanca para dar una conferencia sobre Unamuno./ARCHIVO

vino median una proyección en el Ayuntamiento de Salamanca.

La ofrenda floral cumplirá su duodécimo año. La iniciativa comenzó en 2000 y el encargado de realizarla fue el entonces secretario de estado de Cultura, Luis Alberto de Cuenca y Prado. Políticos, rectores de la Universidad y figuras de la Cultura han sido designados por el Consistorio para participar en el homenaje a Unamuno.

LOS DATOS

■ NUEVA NOVELA DESPUÉS DE 5 AÑOS SIN PUBLICAR. Tras cinco años desde que Juan Manuel de Prada publicara su última novela titulada "El Séptimo velo", el escritor ha regresado este año al género con su obra "Me hallará la muerte", una historia de suplantación de identidad, secretos y misterios en el Madrid de los años cincuenta.

■ PREMIO PLANETA EN 1997. El escritor, quien escribió su primer relato "El Diablo de los destellos de nácar" con tan sólo 16 años, ha sido premiado en varias ocasiones por su obra literaria, siendo en 1997 cuando se dio a conocer por el gran público al alzarse con el Premio Planeta por su novela "La Tempestad".

■ COLABORADOR EN LOS MEDIOS. Juan Manuel de Prada ha colaborado con la prensa escrita, fundamentalmente en el diario ABC y en la revista El Semanal, así como en el suplemento ABC de las Artes y las Letras.